

Herzchen

Mein Leben lang habe ich jemanden gesucht der mich so akzeptiert wie ich bin.

Aber durch jede Enttäuschung wurde es dementsprechend auch schwieriger mich auf jemanden einzulassen.

Ich werde mein Herz so gut wie ich nur kann reparieren, mit schönen Erinnerungen und Ereignissen.

Ich werde es ganz fest umarmen.

Und wenn es mal wieder traurig ist und einfach nur weinen möchte, fang ich es auf.

Ich werde es nicht loslassen, nicht so wie es von anderen fallen gelassen worden ist.

© aari

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)